

Januar 2006

Ein Ball und viele schöne Beine - Banbury / Hennef

Auch 2006 gab es wieder ein Mädchen Fußballturnier. Die Mädchen aus Banbury kamen am Freitag, den 27. Jan. in Hennef an, um am Samstag am Turnier in der Halle teilzunehmen.



Wie immer war es eine gute, sportliche Begegnung. Außerhalb des Spielfeldes war immer wieder zu beobachten, dass sich schon sehr enge Freundschaften zwischen Gästen und Gastgeberspielerinnen entwickelt haben. Es wurde gekichert, die Köpfe zusammen gesteckt und natürlich die Mannschaft der Gastgeber mit vielen Phon unterstützt.



Außerhalb der Sportstätte setzte sich das freundschaftliche Verhältnis fort und es wurden ausgiebig Pläne für die Sommerbegegnung in Banbury geschmiedet.